

Bericht über den Personalbestand der Abteilung Athen  
im IV. Vierteljahr 1935  
(1. Oktober bis 31. Dezember 1935)

Personal: Karo, Erster Sekretär; Wrede, Zweiter Sekretär; Schefold, Assistent (bis 31. Oktober; ab 1. November Hampe, Assistent; Crome, Referent; Grundmann, Verwaltung; Münt, Hilfskraft.

Über den Gästeverkehr gibt die Anlage Auskunft.

Der Erste Sekretär kehrte am 1. Oktober aus Nauplia zurück und weilte wiederum vom 5.-8.; 15.-18. Oktober und 15.-19. November dort, teils zu gemeinsamer Arbeit mit Professor Kurt Müller, teils zu Führungen der Stipendiaten. Vom 23.-25. Oktober begleitete er den Herrn Reichssportführer von Tschammer und Osten nach Olympia. Während der Monate Oktober und November veranstaltete er verschiedene Führungen im Nationalmuseum und an den Athener Ruinenstätten für Stipendiaten und Gäste, u.a. für Seine Königliche Hoheit den Prinzen Philipp von Hessen bei dessen längerem Aufenthalt, für die Mitglieder der Reisegesellschaft des Professors Kuntscher-München und für den Reichssportführer Herrn von Tschammer und Osten. - Der Zweite Sekretär kam am 3. Oktober vom Urlaub aus Deutschland zurück, weilte in seiner Eigenschaft als Landesleiter der Partei von Griechenland vom 7.-10. Oktober in Patras und Salonik, wiederum daselbst vom 15.-18. November und vom 20.-23. November nochmals in Patras; vom 23.-25. Oktober begleitete er ebenfalls den Reichssportführer Herrn von Tschammer und Osten nach Olympia. Diesen hatte er auch während seines Athener Aufenthaltes an den dortigen Ruinenstätten geführt. - Der Assistent, Dr. Schefold schied am 31. Oktober aus seinem Dienst aus; an seine Stelle trat Dr. Roland Hampe. Dieser war das ganze Vierteljahr über in Athen tätig und verbrachte nur die Weihnachtsferien vom 22.-31. Dezember auf Euboea. - Der Referent war ebenfalls nur während der Weihnachtsferien - vom 23.-29. Dezember auf Korfu - von Athen abwesend. - Herr Grundmann verlebte seinen Urlaub vom 19. Oktober bis 7. November in Thessalien, wo er sich mit prähistorischen Arbeiten sehr erfolgreich beschäftigte. - Herr Münt war ständig in Athen, abgesehen davon, dass er vom 12.-17. Oktober in Leukas für Professor Dörpfeld arbeitete und die Weihnachtsferien vom 23.-29. Dezember auf Korfu verbrachte.

ATHEN 2. Januar 1936  
PHIDIAS-STRASSE 1

Vorträge: 21. Oktober 1935 auf Veranlassung des Gesandten Herrn Dr. E. Eisenlohr  
der Reichssportführer Herr von Tschammer und Osten über die Olympiade  
1. November 1935 Professor W. H. Schuchhardt-Giessen, Neue Forschungen  
über die alten Tempel auf der Akropolis.  
11. Dezember 1935 zur Winckelmannsfeier Dr. R. Hampe, Aktorione-Molione.  
Frühe griechische Sagenbilder.

An der am 6. November stattgehabten Beerdigung des am 5. November verstorbenen  
Bildhauers Thomas Myrteks hat das Institut geschlossen teilgenommen.

Erster Sekretär.